



樟風中学校だより The Kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60
Tel:06-6992-7181・Fax:06-6995-2537

令和5年度《第11号》
(令和5年10月2日)
守口市立樟風中学校
校長 佐藤 裕宣

☆☆ ようやく秋の気配…。～ やり切った体育大会、中間テスト・文化発表会へ～☆☆



◎ 『第9回 体育大会』～引き締まった入場行進!! 競技・応援・係活動・準備…すべてが☆☆☆☆～



9月22日に開催した『第9回体育大会』。心配されたお天気にも恵まれ、久しぶりに来賓にも来ていただき、盛大に開催できました。練習や準備の段階から生徒の動きが素晴らしく、“日本一の体育大会”を目指して当日を迎えました。

多くの保護者に来校いただき、入場行進から最後の集団演技まで見事にやり切ってくれました。これほどの体育大会に巡り会えて幸せです。堪能させていただきました。まずは生徒の一生懸命に競技・応援する姿、テキパキと係活動・準備をする姿、そして保護者の温かい声援、教員もハッスルしての結果だと思えます。



◎ テンポよくプログラムが進行しました。～係活動の動きの良さ～

前日までの準備、また当日の係活動の動きの良さにより、テンポよく競技が進行し、心地良さを感じました。得点係(右)や出発係(右下)、競技中の違反の判定をする観察係(下から順に右)、入場門で選手を整列させる招集係、器具準備係。その他、タイム計測等の記録係や着順判定の決勝係、誘導係、救護係、各係活動の動きの良さが抜群の体育大会に導いたとも言えます。来賓の方々からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。



◎ **魅せた！3年生『集団演技』 ～ブロック優勝は黄色の“圧勝”～**



最終プログラムは、恒例の3年生『集団演技』。前日、1・2年生へのお披露目もバッチリでしたが、多くの保護者や教員が本部前方から、1・2年生が後方から見守る中、魅せてくれました。スタートは、男子生徒が力強く、動きと声で“樟風魂”を表現し、中盤女子生徒と入れ替わり、華麗にキュートな舞いを披露。終盤、男子が加わり学年一丸となつてのフィナーレ。(表面写真) 笑顔の中に自信が備わり、これぞ最高学年の貫禄です。最高の演技にしようと工夫を凝らし、生徒自ら指示を出し、見事に仕上げました。



そうして迎えた閉会式の得点発表(左)。圧倒的な黄色ブロックの勝利となりました。思わず表彰で“圧勝”という言葉が出ました。午前終盤の学年種目『ローハイド』(右)や綱引き(左)、ブロック対抗リレー。そして午後の3年全員リレー(右)と黄色の活躍が目立ちました。閉会宣言の後、4人のブロック長が前に出て一言、語る場面(左)。ブロック長を先頭に、3年生のリーダーシップに1・2年生が応える。すがすがしく気持ちのいい体育大会の象徴的な場面でした。競技・応援・係活動、一生懸命な姿があふれ、勝負以上に大切なものを共有できた気分になりました。このムードを今後の学校生活につなげる。2学期樟風マインド“超素敵から無敵へ”



そうして迎えた閉会式の得点発表(左)。圧倒的な黄色ブロックの勝利となりました。思わず表彰で“圧勝”という言葉が出ました。午前終盤の学年種目『ローハイド』(右)や綱引き(左)、ブロック対抗リレー。そして午後の3年全員リレー(右)と黄色の活躍が目立ちました。閉会宣言の後、4人のブロック長が前に出て一言、語る場面(左)。ブロック長を先頭に、3年生のリーダーシップに1・2年生が応える。すがすがしく気持ちのいい体育大会の象徴的な場面でした。競技・応援・係活動、一生懸命な姿があふれ、勝負以上に大切なものを共有できた気分になりました。このムードを今後の学校生活につなげる。2学期樟風マインド“超素敵から無敵へ”



そして午後の3年全員リレー(右)と黄色の活躍が目立ちました。閉会宣言の後、4人のブロック長が前に出て一言、語る場面(左)。ブロック長を先頭に、3年生のリーダーシップに1・2年生が応える。すがすがしく気持ちのいい体育大会の象徴的な場面でした。競技・応援・係活動、一生懸命な姿があふれ、勝負以上に大切なものを共有できた気分になりました。このムードを今後の学校生活につなげる。2学期樟風マインド“超素敵から無敵へ”



閉会宣言の後、4人のブロック長が前に出て一言、語る場面(左)。ブロック長を先頭に、3年生のリーダーシップに1・2年生が応える。すがすがしく気持ちのいい体育大会の象徴的な場面でした。競技・応援・係活動、一生懸命な姿があふれ、勝負以上に大切なものを共有できた気分になりました。このムードを今後の学校生活につなげる。2学期樟風マインド“超素敵から無敵へ”

◎ **前日の集団演技 お披露目会の様子も紹介します。**

前日の21日、全体練習のラストに、1・2年生が本部テント前付近に座り、3年生集団演技の“お披露目会”を実施。当日は反対側の生徒席から見るので正面からじっくりと観賞でき、そして3年生にとっては緊張感をもって仕上げを行う、貴重な場。



当日は反対側の生徒席から見るので正面からじっくりと観賞でき、そして3年生にとっては緊張感をもって仕上げを行う、貴重な場。



本番同様、円陣を組み気合を入れてからスタート。冒頭の男子生徒の動きに1・2年生から歓声が沸き、3年生の気分もさらに乗っていったように感じました。

これだけ堂々と演技できれば、明日は絶対に大丈夫、そう思える 出来栄でした。

